

OPOSISI

Di Akhiri Tahun 2022 dan Sambut Tahun 2023, Madrasah Al-Ittihad 2 Pasir Lor Karanglewes Gelar Jeguran Gayeng

Agung widodo - BANYUMAS.OPOSISI.CO.ID

Jan 1, 2023 - 20:14



(Foto Kegiatan) Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al-ittihaad 02, Yang Beralamat Jalan Kyai Murtadlo Rt.005 Rw.002 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewes, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Menggelar Jeguran Gayeng.

BANYUMAS- Dalam rangka menyambut tahun Baru Masehi 2023, Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al-ittihaad 02, yang beralamat Jalan Kyai Murtadlo Rt.005 Rw.002 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewes, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah menggelar "Juguran Gayeng" yang diharapkan pada tahun 2023 mendatang, warga madrasah senantiasa diberikan keberkahan ilmu, keselamatan kehidupan, kedamaian, dan kemakmuran.



Pelaksanaan juguran gayeng bersama pengurus, Dewan Guru, tata usaha (TU) dan simpatisan yang diselenggarakan di Madrasah, pada Sabtu (31/12/2022) malam. Diawali dengan silaturahmi ke salah satu simpatisan madrasah yang sedang menghitankan salah satu putranya.

Diketahui, juguran gayeng di Madrasah, gendu-gendu rasa kemadrasahan selama aktifitas di tahun 2022, dipimpin langsung oleh Kepala Madrasah Kursin Efendi, didampingi Ketua pengurus Si Mbah KH M Ali Sodikin dan doa bersama dan diakhiri tasyakuran makan malam bersama pada jam 00:00 Wib.

Kepala Madrasah Kursin Efendi mengatakan, rasa syukur bahwa di penghujung tahun 2022 ini, Madrasah terus berproses dan bekerjasama serta bekerja keras dengan berkoordinasi bersinergi dan berkolaborasi untuk mengupayakan serta menyelesaikan berbagai permasalahan yang dihadapi oleh Madrasah.

"Bagaimana kita bersama-sama berbenah diri, berupaya untuk bisa menghasilkan output akhir anak didik yang sesuai dengan visi misi Madrasah. Tentunya sebagian besar memang memberikan hasil yang memuaskan, akan tetapi tentunya masih menyisakan beberapa hal yang harus kita selesaikan dan kita hadapi bersama," katanya.

Dikesempatan itu, Ketua pengurus Si Mbah KH M Ali Sodikin mengatakan, apresiasi sebesar-besarnya kepada seluruh jajaran lingkup Madrasah Diniyah Salafiyah Syafi'iyah Al-Ittihaad 02 Desa Pasir Lor, atas kerjasama yang sangat baik yang sudah dilakukan di tahun 2022, dan juga tahun sebelum-sebelumnya.

"Tentunya tahun 2023, kita masih harus terus meningkatkan kerjasama. Untuk bisa menghasilkan kinerja yang betul-betul bisa dirasakan manfaatnya oleh warga madrasah dan juga masyarakat. Bisa menyelesaikan permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat dan bisa memenuhi tuntutan pelayanan kegiatan belajar mengajar yang diharapkan oleh masyarakat," ujarnya.

Lanjut, Si Mbah KH M Ali Sodikin mengimbuhkan, pelaksanaan kegiatan malam ini, merupakan wujud komitmen Madrasah. Untuk terus rutin menjaga tali silaturahmi internal bertepatan dengan menyambut tahun 2023.

Ia juga berharap, agar seluruh jajaran pengurus, dewan guru, tata usaha, shohibul madrasah, anak didik dan wali murid sebagai warga madrasah, juga masyarakat pasir lor karanglewas semua bisa mengambil hikmah dari peristiwa yang sudah dialami pada tahun 2022.

"Mudah-mudahan kita memiliki komitmen untuk bisa bekerja lebih baik, lebih positif, lebih produktif, dengan kerjasama yang lebih baik, kerja keras yang lebih baik dan tentunya dengan hasil yang jauh lebih baik dan bermanfaat untuk masyarakat. Itu butuh partisipasi komitmen dari semua masyarakat dan stakeholder yang ada dilingkungan Madrasah, termasuk semua yang hadir disini," harapanya.

Ketua pengurus Madrasah Si Mbah Ali juga meminta di tahun 2023 mendatang, untuk lebih menguatkan kerjasamanya dengan semua lapisan masyarakat, seluruh stakeholder. Agar kedepannya selalu diberikan keamanan, kedamaian, kesejahteraan, dan kebahagiaan oleh Allah Swt.



"Selamat tahun baru 2023, mudah-mudahan senantiasa Allah Swt, Tuhan yang maha kuasa akan selalu membersamai langkah kita bersama dan memberikan Ridlo-NYA disisa umurkan kita dengan kesehatan, kemanfaat dan keberkahan umur," pintanya.

Ditempat yang sama, Waka Kurikulum, Abdurrohman Fauzi, memaparkan kembali kepada peserta juguran tentang visi dan misi Madrasah Diniyah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor, dengan menciptakan siswa yang bertaqwa, berakhlak mulia, paham aswaja, serta cerdas dan trampil untuk menghadapi masa depan.

Selanjutnya, membekali siswa dengan ilmu-ilmu agama untuk meningkatkan ketaqwaan dan keimanan pada Allah Swt. Melaksanakan dan faham tentang aswaja. Mengajarkan ilmu-ilmu teknologi TIK dan bahasa asing (bahasa inggris) dan menerapkan ilmu agama dalam kehidupan sehari-hari.

"Kami berharap ini menjadi awalan yang baik dalam menyambut tahun baru masehi 2023 sehingga ke depan akan semakin baik dalam segala hal," paparnya.

Dalam pantauan awak media Indonesiasatu.co.id pelaksanaan kegiatan nampak hadir pengurus madrasah dewan guru dan perwakilan beberapa wali kelas shifir B, shifir A, kelas 1-6, Tsanawiyah kelas 7-9 dan staf tata usaha, tokoh masyarakat dan sohibul madrasah.

Redaktur : Jis Agung

Reporter : Djarmanto-YF2DOI